



WEEKLY BULLETIN

四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

□会長／前田 和久

□副会長／鈴木 延幸

□幹事／高橋 義孝

□副幹事／井尻 英雅

例会日：毎週月曜日 18:00～19:00

例会場：静岡グランドホテル中島屋

事務所：静岡市葵区伝馬町9-3 / TEL 054-254-5611

2012-2013年度RI会長 田中作次「奉仕を通じて平和を」Peace Through Service

平成24年10月15日(月)

No.1072
第1144回 例会

ホームページ
アクセス数
2012.10.16
1[4]5[6]7
2012.10.2
1[4]5[0]3

ゲスト

米山カウンセラー
静岡西RC
加藤 博一様

米山記念奨学生
卓話者
ラッ・ティン・ザー様

静岡東RC
伊藤 洋一郎様

♪本日のロータリーソング：「それでこそロータリー」 ●ソングリーダー：海野 英之 会員

前田 和久 会長の言葉



皆様こんばんは。 本日は卓話者の米山記念奨学生ラッ・ティン・ザー様、米山カウンセラー静岡西RC加藤博一様、ビジター静岡東RC伊藤洋一郎様、ようこそ当クラブ例会にお越しくださいました。

皆様、先週の連休は、楽しく過ごされたでしょうか？

私は7日の日曜日に、高橋幹事と「第4回静岡中央ロータリークラブカップ杯中学生ラグビー大会」の表彰式に行ってきました。秋晴れの磐田のヤマハ大久保グラウンドで行われましたが、中学生のラグビーの試合は小学生の試合より、見てる側にとっては面白かったです。結果、決勝で、ヤマハチームが聖光学院を下して優勝しました。

また、昨日は、清水北ロータリークラブの創立50周年記念式典と祝賀会に招かれて、高橋幹事とともに出席してきました。清水北ロータリークラブは現在20数名しか会員がいないので、来賓客とほぼ同数でした。しかし、50年という歴史は、今月末に清水ロータリークラブが創立60周年を行いますが、それに次ぐ歴史あるクラブです。ガバナーを2人も輩出しているんですね。一番驚いたのは、プログラムの中に、創立会員への感謝状贈呈というのがあったのですが、50年前に清水北ロータリークラブを創設してから今日まで、会員として50年間頑張っている方の存在でした。祝賀会では、清水の芸者衆が揃って、各テーブルのお酌をしたり、ステージで踊りを披露してくれました。その後、港かっぽれのチームによる踊りの披露もしました。創立50周年記念事業のメイン事業として、清水港まつりのかっぽれ新曲制作に協賛ということで、300万円を静岡市に寄贈したそうです。新曲も宇崎竜童作曲・阿木燿子作詞の「かっぽれフラメンコ」ということで、踊りを披露してくれました。祝賀会で出された臥龍梅の大吟醸は美味しかったです！記念品としても頂いてきました。

□ 幹事報告 高橋 義孝 幹事

・GSEについて

鈴木副会長宅にアンジェラ・キムさんがホームステイします。

・10/29…クロスロード例会

・11/12…中和RCより4名来静

□ スマイル報告 海野 英之 会員

■会員からのスマイル／4名 総額／8,000円

岡本会員 … 10月は結婚記念月です。感謝申し上げます。

山梨会員 … 10/6,7のはんだ山車まつりに、吉川夫妻、太田夫妻、わざわざお越しいただき、ありがとうございました。

海野会員 … 前回の例会にて糠谷会員のお名前を間違えてしまい、誠に失礼いたしました。

久保田会員 … 本日より47歳です。9月結婚記念日+10月誕生日